



VILLE DE VERSAILLES  
Conseil municipal  
Groupe de l'Union pour le Renouveau de Versailles (U.R.V.)

Versailles, le 3 décembre 2003

**Henry de Lesquen**  
Conseiller municipal  
Président de l'U.R.V.

**Note pour Messieurs les Commissaires enquêteurs**

Objet : P.L.U. et ZAC des Chantiers

Votre mission est essentielle, pour un projet qui conditionne l'avenir de Versailles. Vous êtes donc investis d'une grande responsabilité. Comme suite à la réunion publique de vendredi, je me permets d'appeler votre attention sur les nombreuses interventions des élus du groupe U.R.V. au Conseil municipal à propos du P.L.U. et des Chantiers, en vous invitant à vous reporter, pour les besoins de votre enquête, aux procès-verbaux des séances. Le Conseil municipal est, par excellence, le lieu du débat démocratique dans une Ville comme Versailles. J'ajoute que l'U.R.V., qui avait obtenu 26 % des voix et sept élus aux dernières élections municipales, a énoncé, la première, la plupart des observations importantes que vous avez pu entendre. Et vous avez pu constater que ces critiques sont largement majoritaires dans la population versaillaise, qui rejette le projet de la municipalité, tel qu'il a été soumis à votre enquête.

Par ma bouche, les Versaillais vous invitent donc à rendre un avis négatif, au terme de vos investigations.

Recevez, Messieurs les Commissaires enquêteurs, l'assurance de ma haute considération.

Henry de Lesquen